

Communiqué

Avec les secteurs en lutte Manifestation départementale le 28 décembre pour rejoindre le cortège parisien!

Le 28 décembre à l'appel de l'intersyndicale de Paris se tiendra une manifestation pour défendre nos retraites au départ de la Gare du Nord à 13h en direction de Châtelet. Ce temps fort est une nouvelle illustration du refus de toute trêve !

De très nombreux salarié-e-s de la Seine-Saint-Denis en grève, notamment des agent-e-s de la RATP, des Cheminot-e-s, des salarié-e-s de l'Energie, des enseignant-e-s, s'organisent pour une initiative de convergence vers cette manifestation.

L'UD souhaite ainsi donner de la visibilité aux dynamismes revendicatifs des salariés de notre département en bagarre contre le système de retraite par point ! Aussi nous appelons à une manifestation départementale de convergence vers le cortège parisien :

**Rdv 11h place de la Fontaine aux Lions
(Paris 19^{ème} face à la grande Hall de la Villette).
Pour une manifestation en direction de la Gare du Nord.
Nouveau départ à 13h de Gare du Nord jusqu'à Chatelet.**

A l'issue de cette manifestation aura lieu une soirée festive de solidarité aux salariés de notre département en grève :

**A partir de 18h à Pantin salle Jacques Brel 42 Avenue Edouard Vaillant.
(Plaquette à venir)**

**La retraite est un droit pas une tombola !
Pas de trêve, on lâche rien !**

Fraternellement,